

学生行事スタッフの仕事！！

「球技大会」編

呉高专で10月7日に1年生から専攻科生までのクラス対抗で行う球技大会がありました。

球技大会ではバスケット、バレー、サッカー、ソフトボールの4つの球技を1年生から専攻科生までの各クラスのチーム、先生チームで競い合いました。

球技大会を支える学生会の役員の仕事があります。今回はそのスタッフの仕事をレポートします！



まずは全校生徒がグラウンドに集まり、集会が行われます。夏休みに行われた部活の大会などの表彰式を行いました。

集会および開閉会式の司会進行を務めるのが副会長の仕事です。

球技大会の開会式では会長が挨拶を行います。また球技大会を行う上での注意事項について、保健体育委員が説明します。

前日のテント張りから、当日の運営の仕切りも保健体育委員によって行われます。



試合結果の受付や放送を学生会全体で担当します。閉会式では、各競技の上位3位までが表彰されます。行事終了後の片付けは学生会役員全員で行います。



球技大会はそれぞれの種目の部員の方が、その種目の試合の審判をしてくれています。

いつもありがとうございます！！